



Le Patriarche Cyrille a rencontré le gouverneur du Vatican

Le 25 novembre 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu le gouverneur de la cité du Vatican, le cardinal Giuseppe Bertello. La rencontre avait lieu à la résidence patriarcale, en présence du nonce apostolique en Fédération de Russie, l'archevêque Celestino Migliore.

Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou était représenté par le secrétaire du DREE aux relations interchrétienne, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), et le prêtre Alexis Dikarev, collaborateur du DREE.

Le cardinal Giuseppe Bertello est en visite à Moscou à l'occasion de l'ouverture de l'exposition de chefs d'œuvre du Vatican à la Galerie Tretyakov. L'exposition ouvrait le 25 novembre. Qualifiant cet évènement d'historique, le Patriarche Cyrille a constaté : « Il permettra aux gens non seulement de voir de remarquables œuvres d'art, mais aussi de découvrir la spiritualité des chrétiens d'Occident à travers l'art, car toutes les œuvres exposées reprennent des sujets bibliques. »

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a demandé à son hôte de transmettre sa gratitude au Pape François de Rome. « Je sais que c'est le résultat du haut niveau de relations, qui s'est établi entre le Saint Siège et la Russie. Nous espérons que ces bonnes relations se développeront, de même que les relations entre nos Églises » a dit le Patriarche.

De son côté, le gouverneur du Vatican a présenté ses vœux au Patriarche Cyrille, qui vient de fêter son 70^e anniversaire, soulignant que la rencontre entre Sa Sainteté et le Pape François, à La Havane, en février dernier, avait donné une nouvelle impulsion au développement des contacts entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine.